



**Voller Einsatz:** Am Hauptschulsportplatz in Furth ging die zweite Weltmeisterschaft im Vertikalball über die Bühne. Dreizehn, aus ganz Europa angereiste Teilnehmer kämpften um den heiß begehrten Wanderteller: unter ihnen auch die drei Erfinder dieses außergewöhnlichen Ballspiels - die gebürtigen Further Michael Bruckner-Weinhuber sowie Martin und Johannes Hofstetter. Der Sieg ging schließlich an Sven Philipp Pohl aus Berlin (5. von rechts), der sich im dramatischen Finale gegen Bruckner-Weinhuber und den Kroaten Markus Jakisic durchsetzen konnte. Die Siegerehrung und eine Sonderehrung zum 15-jährigen Vertikalball-Jubiläum nahm Bürgermeister Alfred Bruckner (5. von links) im Neubergerhagen vor.

FOTO: BRUCKNER

## Buntes Pfarrfest im Hellerhof

**PAUDORF /** Die Pfarre Paudorf veranstaltet am 8. und 9. September im Park des Hellerhofs ihr Pfarrfest. Am Samstag wird um 18.30 Uhr eine Jugendmesse unter dem Motto „Olympia verbindet“ gefeiert, zu der auch Olympia-Highlight Beate Schrott ihr Kommen zugesagt hat.

Am Sonntag beginnt um 9 Uhr die Festmesse, anschließend spielt die Musikkapelle Paudorf zum Frühschoppen auf.

Ab 14 Uhr wird ein Kinderprogramm für die jüngsten Gäste angeboten, auch die Hüpfburg der Raiffeisenbank Paudorf ist wieder dabei